

BOLETÍN No. 184 ->>

Mario Andrade Cervantes manifestó su apoyo y respaldo a los estudiantes para continuar trabajando por la comunidad universitaria.

Se llevará a cabo en el mes de septiembre la segunda edición del BECUAA, donde se espera una recaudación de 800 mil pesos: AAG.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, sostuvo una reunión con Alejandro Aizpuru Guevara, Presidente de la Federación de Estudiantes de la Institución, durante la cual, se presentaron los proyectos a realizar por esta federación para su segundo año de gestión.

En este encuentro, Andrade Cervantes manifestó su respaldo y apoyo a la FEUAA para continuar trabajando de manera conjunta en proyectos que beneficien a la comunidad universitaria.

Además, comentó que estos proyectos estudiantiles que están en puerta y los que se encuentran en consolidación, impactarán de manera positiva en cada uno de los alumnos de la Autónoma de Aguascalientes, y de esta forma, seguir por un camino con rumbo a la excelencia académica.

Por su parte, Aizpuru Guevara detalló que para el mes de septiembre, se llevará a cabo la segunda edición del BECAUAA, donde se espera una recaudación de 800 mil pesos, con lo que se reafirmará el apoyo a los universitarios de escasos recursos.

De igual forma, señaló que la FEUAA está trabajando para consolidar la Universiada Nacional, evento deportivo que tiene la finalidad de promover la actividad física en la comunidad universitaria, así como a fomentar una convivencia sana entre los jóvenes a través de disciplinas como fútbol, básquetbol, voleibol, natación, atletismo, ajedrez, entre otras.

Por otro lado, al hacer la invitación al rector Mario Andrade Cervantes para asistir a su Primer Informe de actividades el próximo 14 de abril, indicó que durante este primer año de gestión al frente de esta Federación, la participación estudiantil se ha incrementado de manera considerable, pues dijo que se cuenta con la representación de comités de aproximadamente 51 carreras de la Institución, siendo esto un motivo vital para continuar trabajando por los estudiantes de la Universidad.

Finalmente, Alejandro Aizpuru Guevara agradeció el constante apoyo del rector Mario Andrade Cervantes no sólo a la Federación de Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, sino a los más de 17 mil estudiantes que integran esta sólida comunidad universitaria.

